

入野小学校 校長室だより

2016. 4. 22(金) No. 3 文責：芝

シロツメクサの首飾り

熊本県とその周辺が大変なことになっています。次に起きると言われる南海地震での被害と重ねながら報道を見ている方も多いと思いますが、全く「人ごとではない」状況です。

南海・東南海との関連が心配ですので、テレビで専門家の意見を何回も聞きました。直接は関係しないようですので、少し心配は薄れましたが、やはり不安感は消えません。

私事で恐縮ですが、熊本へは6ヶ月前に出張していました。熊本城の被害状況が報道されていましたが、出張時はお城の近くが用務先だったため、熊本城を見上げて位置関係を確かめながら移動しましたし、宿泊場所もその近くでした。出張中にこのような地震にあっていたら、はたして無事でいられたらどうかと、今更ながら恐ろしくなります。

被災地に早く平穏な日が戻ることを祈ると共に、私たちも地震に対する備えを進めたいと強く思います。

春らしいなあ、と感じた出来事です。

お昼休み、みんなが元気に走り回っている校庭の前にしゃがみこんでいる2年生の女の



子。シロツメクサの花を摘んでいます。そして、摘んだ花を長くつなげている様子。こんな様子、以前はよく見たのになあ、という思い出とともに眺めていました。その子に長くつなげた花を見せてもらったとき、「春らしい遊びやね。」

と、話したことでした。

その花は、昼休みの終わりには若い女先生の首飾りになっていました。

新ホームページのことで…

先週に引き続き入野小学校のホームページのお知らせです。

黒潮町規格の新ホームページが90%程度整いました。訪れていただくと、パソコンでは下の写真のような画面に、スマホなら右2/3が縦長になった感じで出てきます。

特にお知らせしたいのは、上段の「〃赤〃の行事予定(○印のところ)」です。ここに年間行事予定、年間の参観日の予定を入れていきます。加えて、学校から参観日等の案内を出した時には、この場所にその案内文書を置くようにしたいと思います。

ホームページは学校名で検索して下さるか、写真下のアドレスをご入力下さい。

なお、旧ホームページも当分は合わせて更新します。新ページにいても旧ページに移る場合がありますが、両ページともよろしくお願ひします。



<http://www.irino-e.town.kuroshio.lg.jp/>